



Préparation à la Profession perpétuelle en Inde

BANGALORE, Inde – La Vice-province de l'Inde est heureuse d'annoncer que quatre de nos frères ont commencé leur préparation à la profession perpétuelle. Le programme a débuté par une messe inaugurale le dimanche 27 octobre 2024, célébrée par le P. Sebastian RAJ, SMM, Provincial de la Vice-Province de l'Inde.

Pendant la messe, le P. Alexandre, SMM, a prononcé l'homélie, encourageant les candidats à réfléchir profondément sur les « angles morts » spirituels ou religieux qu'ils pourraient avoir et à rechercher l'illumination par la prière. La messe inaugurale a été concélébrée par le P. Balraj, SMM, P. Allan SINDDHU RAJ, SMM, et le P. Nashwin ARUL, SMM.

P. Alexander SWAMY NATHAN, SMM